

「台湾・屏東県産パイナップルを学校給食に寄贈」

令和3年5月26日

報道資料概要

ハマ産業株式会社並びに株式会社上島寛弘日本台湾総合事務所より、千早赤阪村の学校給食に台湾・屏東（へいとう）県産パイナップルを寄贈したいとの申し出がありました。

千早赤阪村では食育推進のため、寄贈されたパイナップルを学校給食で子供たちに食べてもらおうと献立を調整して6月3日に給食で提供します。

つきましては、贈呈式を下記のとおり開催しますのでお知らせします。

記

寄贈物 台湾・屏東県産パイナップル100kg
贈呈者 ハヤマ産業株式会社 代表取締役 葉山祐造
株式会社上島寛弘日本台湾総合事務所 代表取締役 上島寛弘

日時 令和3年6月2日（水） 11時
場所 千早赤阪村役場 村長室

出席者 ハヤマ産業株式会社 代表取締役 葉山祐造（はやまゆうぞう）
株式会社上島寛弘日本台湾総合事務所
代表取締役 上島寛弘（うえはたのりひろ）
台北駐大阪経済文化弁事処処長 李世丙（リ・セイヘイ）
千早赤阪村長 南本 斎（みなみもとひとし）
千早赤阪村教育長 栗山和之（くりやまかずゆき）

給食提供日 令和3年6月3日（木）
児童・生徒数 小学生175人、中学生103人

<問い合わせ>

千早赤阪村 電話 0721(72)0081
○秘書課 中野（内線210）